

# *Homenaje de la Ciudad de Santiago de Cuba a la Bandera*

---



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 25 Jul (RHC) En el ámbito de la celebración del aniversario 505 de la fundación de esta ciudad por Diego Velazquez de Coellar, hoy se efectuó el homenaje a la Bandera Cubana, con actos en las 21 astas de alto porte que tiene la urbe oriental en peregrino tributo a ese símbolo de la nación.

Fabian Ruiz Martínez, secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en el Distrito "26 de Julio", destacó que la bandera simboliza los pensamientos más puros de la Revolución: libertad, igualdad y fraternidad, en sus cinco franjas blancas y azules, el triángulo en su centro tiene como un rayo de luz la estrella que marca el devenir de Cuba.

Los jóvenes santiagueros se despertaron este sábado junto a las máximas autoridades políticas y gubernamentales de la provincia y el municipio de Santiago de Cuba respectivamente, con el firme compromiso y la convicción de ratificar una vez más que son continuidad y lo demostraron en los homenajes a la enseña nacional, inspirados en el fervor del Ejército Libertador, de Carlos Manuel de Céspedes, Ignacio Agramonte, José Martí, Antonio y José Maceo, Rubén Martínez Villena, Julio Antonio Mella, y Frank País entre otros que ofrecieron sus vidas por ver ondear la Bandera Cubana en la Patria Libre.

Hoy los pinos nuevos están dispuestos a continuar escribiendo páginas gloriosas para la historia, conscientes de que al izar la bandera lo hacían con la misma devoción de los hombres y mujeres que abonaron con su sangre los campos de batalla para lograr la victoria del primero de Enero de 1959, señaló el dirigente juvenil.

Fue el momento también de recordar al Comandante en Jefe Fidel Castro a las puertas de los 67 años del asalto a los cuarteles Moncada en Santiago de Cuba y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, acción que dirigió para prender la llama de la última etapa de lucha del pueblo cubano por su soberanía.

Al finalizar ese homenaje cientos de estudiantes y trabajadores de la urbe oriental partieron a un trabajo voluntario en los Polígonos Agropercuarios para apoyar la producción de alimentos, tan vital en estos tiempos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/229639-homenaje-de-la-ciudad-de-santiago-de-cuba-a-la-bandera>



**Radio Habana Cuba**